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在營業額及純利基礎

均不斷擴大的前提下，

佳績實在得來不易。
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首席執行官報告

二零零六年標誌著白馬戶外媒體上市五週年的重要里程，

延續以往的佳績，是年度我們繼續取得雙位數字的增長，

在營業額及純利基礎均不斷擴大的前提下，連續九年的雙

位數字增長實在得來不易。二零零六年，集團的營業額、

股東應佔溢利及每股盈利分別為七億七千六百萬港元、一

億二千萬港元及廿三分港元，較上年度分別上升15%、

14%及12%。作為中國戶外媒體市場的領導者，我們從不

自滿，一直向更高的目標進發。雖然市場上存在不少挑戰

和競爭，然而，管理層將會本著對股東的承諾，致力帶領

白馬戶外媒體更上一層樓。

中國是亞洲區內廣告費支出第二大國家。國內廣告媒體發

展迅速，過去十年增長近五倍。我們估計，二零零六年戶

外媒體廣告支出佔整體媒體總費用約17%，可見戶外廣告

媒體的市場潛力龐大。中國一些主要城市如北京、上海、

廣州及深圳等地的戶外廣告媒體市場已發展成熟，增長漸

趨穩定。然而，在一些中級城市如杭州、南京、成都、西

安等，戶外媒體行業才剛起步，市場增長異常快速。白馬

戶外媒體作為中國領先的戶外媒體廣告公司，在二零零六

年除了進一步鞏固在主要城市的市場地位外，也同時在中

級城市建立廣泛的廣告網絡，貫徹平衡發展的原則。

在各個發展已相對成熟的主要城市，我們於過去一年保持

穩定的成績。北京、上海及廣州的銷售分別上升26%、

28%及12%。

我們正繼續整固北京市內新收購的廣告牌，但我們深信網

絡拓展是我們長遠發展計劃中一個必經的階段。北京等大

城市長遠增長潛力可觀，在未來將會再次發揮作為盈利增

長動力來源的角色。隨著二零零八年奧運臨近，目前北京

的市區建設及配套設施工程進展令人滿意。因此，北京市
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廣告牌的回報將會逐漸提升。屆時剛收購的廣告牌將為廣

告商提供最具影響力的廣告平台。

二零零六年，我們致力推出嶄新服務，把上海市場的公共

汽車候車亭廣告牌更換為滾動式廣告牌。透過更換滾動式

廣告牌，我們希望為廣告商提供更佳的服務，進一步提升

網絡效率，並提高廣告牌的平均售價及毛利率。上海的創

新滾動式廣告牌更成功提價約30%，廣受客戶歡迎。未

來，我們將評估滾動式廣告牌的效益，並考慮在其他城市

如成都、南京、杭州及廣州等一些出租率較高的城市進行

翻新。上海作為高速增長的城市，加上多項盛事（如二零

一零年上海世博）即將在滬展開，我們相信上海市未來數

年的廣告開支將會蓬勃增長。

此外，各個中小城市的銷售及出租率表現穩定，當中西

安、杭州、南京等中型城市之表現尤為突出，這正是過去

數年我們在中型城市播種的結果，惟有部份中小型客戶未

能即時接受上升之價格，因而影響部分城市之出租率。因

此，集團已積極加強對中小型客戶之服務，並有信心該流

失情況可於短期內改善。

截至二零零六年底，白馬戶外媒體共擁有超過二萬八千個

候車亭廣告牌，牌位均位處策略性地段，形成全國最具規

模的標準化公共汽車候車亭廣告牌網絡。為了充分消化及

有效地運用資源，集團在過去兩年放慢了收購步伐。二零

零六年，我們分別在北京及廣州收購了約600個及約400

個廣告牌位。此外，我們在北京也成功續租了大多數之公

共汽車候車亭廣告牌。收購及續租有助我們進一步構建最

佳的廣告網絡，為二零零八年北京奧運作進一步部署。白

馬戶外媒體已於去年年底全面推出了奧運廣告套餐，目前

已積極跟客戶洽商，反應不俗。我們期望奧運廣告套餐可

在零八年奧運前後及期間為客戶提供一個最佳及最有效的

廣告平台。
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除了核心候車亭業務外，我們亦致力開拓其他戶外廣告業

務機遇。白馬戶外媒體與深圳公共交通廣告公司達成為期

五年的合作協議，嘗試在深圳經營巴士車身廣告業務，藉

以為客戶提供更靈活的廣告套餐。由於候車亭及巴士廣告

性質相關，同時經營巴士廣告將為白馬戶外媒體的業務帶

來協同效益，因此我們將會以此為一試金石。同時，為提

升廣告網絡的宣傳效力，與及為廣告服務加入新的元素。

展望未來，我們也會陸續考慮為傳統廣告牌加入創新元

素，例如LED顯示屏等。

未來四至五年，白馬戶外媒體將會保持穩定的增長，並在

往後每年繼續保持積極自建拓展網絡的策略。我們也致力

進一步擴大銷售中心及團隊，在中級城市建立更多銷售中

心，以吸納更多中小型客戶，擴大市場份額。白馬戶外媒

體一直穩佔中國戶外媒體市場前沿，更積極向更遠大的目

標奮發向前。我們將充分把握當前的機遇，全力取得更大

的商機。面對市場湧現的挑戰和激烈的競爭，管理層將堅

持對股東的承諾，帶領白馬戶外媒體抓緊發展機遇，締創

令人鼓舞的卓然業績。截至今年第一季，集團的業績表現

令人滿意，相信二零零七年將保持持續向好的態勢。

韓子勁

首席執行官


